

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Melihat hasil penelitian yang telah dibahas mengenai Pengaruh Pendapatan, Religiusitas dan Kepercayaan Terhadap Minat Muzaki Membayar Zakat di BAZNAS Kota Cirebon, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil uji t terkait pengaruh religiusitas terhadap minat muzaki membayar zakat di BAZNAS Kota Cirebon diketahui bahwa religiusitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat muzaki membayar zakat di BAZNAS Kota Cirebon. Hasil tersebut dapat diketahui dengan melihat perolehan dari hasil uji t, dimana nilai Sig < 0,05 ($0,000 < 0,05$) dan diperoleh nilai T_{hitung} sebesar 4,868 dan diketahui T_{tabel} sebesar 1,661 maka $4,868 > 1,661$ yang kemudian dapat disimpulkan bahwa H_{01} ditolak dan H_{a1} diterima, artinya yang berarti secara parsial religiusitas berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat muzaki membayar zakat di BAZNAS Kota Cirebon.
2. Berdasarkan hasil uji t terkait pengaruh kepercayaan terhadap minat muzaki membayar zakat di BAZNAS Kota Cirebon diketahui bahwa kepercayaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat muzaki membayar zakat di BAZNAS Kota Cirebon. Hasil tersebut dapat diketahui dengan melihat perolehan dari hasil uji t, dimana nilai Sig < 0,05 ($0,020 < 0,05$) dan diperoleh nilai T_{hitung} sebesar 2,362 dan diketahui T_{tabel} sebesar 1,661 maka $2,362 > 1,661$ yang kemudian dapat disimpulkan bahwa H_{02} ditolak dan H_{a2} diterima, artinya yang berarti secara parsial kepercayaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat muzaki membayar zakat di BAZNAS Kota Cirebon.
3. Berdasarkan hasil uji F yang dilakukan diketahui bahwa pendapatan, religiusitas dan kepercayaan secara bersama dan simultan berpengaruh terhadap minat muzaki membayar zakat di BAZNAS Kota Cirebon.

Hasil ini dapat dilihat dengan membandingkan antara F_{hitung} dengan F_{tabel} . Dalam penelitian ini F_{tabel} yang diperoleh yaitu sebesar 3,096 dan F_{hitung} sebesar 18,287. Sehingga dapat bahwa $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($18,287 > 3,096$), yang mana artinya religiusitas dan kepercayaan secara bersama dan simultan berpengaruh terhadap minat muzaki membayar zakat di BAZNAS Kota Cirebon. Dan dalam hal ini variabel reigiusitas dan kepercayaan berpengaruh sebesar 28,9%, Sedangkan sisanya yakni 71,1% dijelaskan oleh variabel lain yang tidak dimasukkan dalam model penelitian ini.

B. Saran

Beberapa saran yang perlu dikemukakan sehubungan dengan hasil penelitian ini adalah:

1. Bagi masyarakat diharapkan dan dianjurkan untuk lebih lebih memahami kewajiban untuk berzakat dan mengikuti anjuran dari pemerintah untuk menyalurkan wajib zakatnya melalui lembaga zakat, guna pendistribusian dana zakat lebih merata dan tersalurkan dengan baik sesuai dengan program-program BAZNAS Kota Cirebon.
2. Bagi lembaga zakat BAZNAS Kota Cirebon untuk lebih kuat lagi dalam melakukan penyuluhan dan sosialisasi kepada masyarakat, agar pemahaman dan pengetahuan masyarakat terkait zakat dan lembaganya menjadi lebih terasah, sehingga masyarakat lebih mengetahui fungsi zakat dan fungsi dari lembaga zakat tersebut.
3. Disarankan agar penelitian selanjutnya melakukan penelitian yang sama, namun unit analisis dan sampel yang berbeda agar dapat mengetahui sejauh mana BAZNAS Kota Cirebon menjalankan program-programnya terhadap masyarakat sekitar, dan mengetahui peningkatan minat muzaki membayar zakat pada BAZNAS Kota Cirebon.